

**Crítica a Delgado y Durazo**

Ebrard tunde a *cobardes* y ve a su partido en modo PRI

GASPAR VELA -PAG.9

Ebrard adelanta que figurará en la boleta

Diferendo. Descalifica proceso antes de resultados de encuesta y tunde a Delgado y Durazo; “no nos vamos de Morena”: Mícher

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

Antes de conocer los resultados de la encuesta de Morena, Marcelo Ebrard descalificó el proceso y amagó con figurar en la boleta de 2024, aunque sus huestes descartaron irse de Morena.

Tras exigir que se reponga el procedimiento, sostuvo que mantiene su deseo de participar en las elecciones del próximo año.

“El lunes vamos a decidir qué camino tomamos para lograr que eso se cumpla, porque lo que no podemos aceptar es que ni siquiera se nos permita participar ni proponer para poder estar en la contienda de 2024”, dijo con Azucena Uresti en Radio Fórmula.

—Por Morena ya no, pero ¿sigue vigente participar en 2024?—cuestionó la periodista.

—Claro que sí, siempre estará vigente—respondió.

Sin embargo, aclaró que su intención no pasa por representar a Movimiento Ciudadano en las

presidenciales, pues no es algo que haya trazado con su equipo de trabajo como “destino final”.

Desde temprano, Malú Mícher, una de sus principales colaboradoras, ya avisaba que estaba en riesgo la participación del ex canciller en la contienda.

“Este movimiento seguirá contribuyendo, siempre y cuando no se ponga en riesgo un proceso democrático, legal, transparente y apegado al acuerdo que firmaron los aspirantes en junio de este año”, advirtió.

Los ánimos se calentaron aún más cuando Ebrard dio por la tarde un improvisado mensaje en el hotel BelAir Bussines (a unos metros del World Trade Center).

Dijo que el procedimiento ya no tenía remedio, debido a que las inconsistencias reportadas por sus colaboradores representaban 14.4 por ciento de las boletas de la encuesta madre, por lo que pidió que se repusiera.

“Esto debe reponerse. Es decir,

ya no tiene remedio... quiero decirlo ahorita porque no sabemos si vamos a ganar o perder. No se han contado votos”, expuso y aseguró que su lealtad está con la 4T.

Adelantó que no acudiría a la reunión de las *corcholatas* con el dirigente y el presidente del Consejo Nacional del partido, Mario Delgado y Alfonso Durazo, al acusar que sus representantes, Malú Mícher, Emmanuel Reyes, Ximena Escobedo y Carlos Candelaria fueron agredidos por la policía capitalina al querer ingresar al conteo de boletas en el WTC.

“Claro que no vamos a ir en la tarde al evento. No vaya a ser que nos manden a la policía y a detener por decir lo que pensamos”.

Dijo que “levantarán un acta porque es una vejación lo que han hecho con la policía... qué cobardes Mario Delgado y Durazo y todos los que están allá adentro”, y remató: “ahora resulta que la respuesta es la policía, cada día se parecen más al PRI de antes”.



Tras sus dichos, se reunió en privado con sus colaboradores y convocó a su estructura a una asamblea nacional el lunes para revisar la ruta a seguir.

El diputado Emmanuel Reyes anunció que entrarán en un

“proceso de reflexión”, mientras que Mícher reiteró que no se irán de Morena: “Somos felices en este movimiento, somos una familia. Acompañaremos a Marcelo porque, como gran demócrata, merece respeto”. —



El ex canciller citó a una conferencia previo al anuncio de la *corcholata* ganadora. REUTERS





Seguridad negó el acceso al WTC a su equipo. J. CARBALLO



Trifulca con policías afuera del inmueble. J. CARBALLO